

Image not found or type unknown



Récupération de mon permis de conduire

Par **Lefebvre Sophie**, le **29/03/2017** à **13:30**

J'ai eu une suspension de 4mois de mon permis de conduire en 2014. Je n'ai pas pu passer les test psychotechniques, faute de finance. Au niveau de la justice, c'est bon. Il y a juste ce problème de test, la visite médicale à été faite. J'aimerais savoir si malgré tout je peux le récupérer. Merci de me répondre. Je suis toujours coincée financièrement.

Par **Visiteur**, le **29/03/2017** à **14:26**

c'est moi ou le bonjour se perd de plus en plus ?